

東又小学校

学校だより

令和2年11月12日(木)
No. 50
東又小 校長 中越あかね
Tel : 0880-24-0006

弾道ミサイル避難訓練したよ

11月5日に、弾道ミサイル避難訓練をしました。いつもの地震避難訓練や火災避難訓練とは違い、教室のカーテンを閉めて、できるだけ窓から離れて教室の中央に机を固め、その中で身を潜めての避難でした。みんながシーンと隠れている時に、子どもたちの様子を写真に写そうと2階へ移動している時に、突然、ガッシャーン！！と何か落ちた音がしてビックリ！教室に駆けつけると、弾道ミサイルの効果音の振動で時計が落ちてきていて、またビックリしました。みんななんてすごい効果音だと思ったようでした。



いつもと違う効果音に、ドキドキドキ・・・

校内研修 兵庫県の新宮小学校の石堂裕先生とズームでつながり研修を

一昨年から本校の研究に力を貸してくださっている石堂先生と、6日にズームで繋がってリモート校内研を行いました。昨年度までに、何度か東又小学校に来て頂き直接指導して頂いたり、研究発表会にも講師として助言してくださいました。また、兵庫の学校に視察に行かせて頂き、授業の様子を見て学んだりしてきましたが、今年はコロナ対応のためにズームで繋がって指導をして頂きました。

今年はこのように、いろいろな学校や講師とズームで繋がって研修をすることが増えてきています。子どもたちも先生方も、少しずつ慣れて来て使いこなしています。



災害時用備蓄食料の配布

町で大規模災害発生を想定し、住民向けの備蓄食料を確保していますが、賞味期限が近づいて来ている物を、児童生徒・保護者に配付することとなりました。

今日、子どもたちに配ります。「お肉のすき焼き」「野菜とひじきの甘辛煮」「野菜スープ」など何種類かあります。持ち帰りしたら、賞味期限を確認した上で期限内にご利用ください。

百花で鳴子を披露

11日の長休みに、5・6年生が、宅老所「百花」に鳴子踊りを披露しに行きました。コロナ対策のため、玄関前で踊って見て頂きました。みんな大喜びで見てくださり、アンコールもしてくださって踊ってきました。そのそばでは、ビオトープに遊びに来ていた1年生の女の子たちが一緒に鳴子踊りを踊って可愛かったですよ。

6年生は学校林の木で作った磁石をプレゼントしました。帰りには、百花のみなさんからおみかンを頂き、大喜びの子どもたちでした。



ツリークライミング 楽しかったよ～！

9日に、四万十市の西土佐から、講師の田邊篤史さんと平野三智さんが来てくださり、子どもたちにツリークライミングの体験をさせていただきました。毎年恒例になっていて子どもたちが楽しみにしている体験です。最初は、ちょっと怖いかもと思っていた人も、上に上がって景色を見たら気持ち良くなり楽しさを満喫していました。上の枝に腰かけて、ゆったりと景色を楽しんでいる人や、降りてくるのが嫌になっていた人もいましたよ。私も気持ちよく上まで上がって楽しみましたよ。

